

Causa por delitos sexuales prescribió

Liberan al padre Vásquez

◆ **ADRIANA SOLÍS R.**

adrisolis@lateja.co.cr

El sacerdote Enrique Vásquez fue liberado ayer de toda culpa y responsabilidad por el juez penal de Garabito, Puntarenas.

La persona que había puesto una denuncia por supuesta violación contra el religioso, retiró la demanda, y ahora no existen pruebas suficientes para juzgarlo.

Vásquez compareció ayer ante el juzgado de Garabito, junto con su abogado, y allí el juez le comunicó que quedaba en libertad, y que el caso está cerrado.

Entre otras cosas se dijo que no existen pruebas suficientes para seguir el caso, y que la demanda presentada por el patronato en la década pasada prescribió.

Vásquez fue detenido el pasado



ARCHIVO

El padre Enrique Vásquez fue liberado de toda culpa.

18 de abril en un barrio de Tegucigalpa, Honduras, donde se desempeñaba como sastre.